

MITTEILUNG

zur Sitzung

DES GEMEINDERATES

öffentlicher Teil

am 28.11.2018

Interessenbekundungsverfahren Pfalzgrafenstift

Am 16.11.2018 hat einer der vier Interessenten, die sich auf das Interessenbekundungsverfahren zur Nachfolgenutzung des Pfalzgrafenstifts beworben hatten, erklärt, dass er nicht weiter an dem Verfahren teilnehmen wolle. Das Objekt sei zwar sehr interessant, jedoch sei man derzeit mit einigen anderen Projekten in Mosbach ausgelastet.

Es handelt sich bei diesem Interessenten um denjenigen, dessen Unterlagen am wenigsten detailliert ausgearbeitet waren.

F.d.R. Simone Bansbach-Edelmann
Finanzen und Immobilien